



#RECHAZAFALLO

ADÁN:
PLAN C,
EN URNÁS●
OPOSICIÓN
CELEBRA EL
DECISIÓN DE
LA CORTE**E**El secretario de
Gobernación,
Adán
A -
u -
gusto

López, advirtió que "no hay de otra, va el Plan C", luego de conocer la decisión de la Suprema Corte de invalidar la primera parte del Plan B de Reforma Electoral.

"Los ministros pasaron por encima de la voluntad democrática expresada por los representantes populares", dijo.

En contraste, el diputado, Santiago Creel, celebró la decisión de la Corte, pues consideró que fueron "graves violaciones al proceso legislativo".

El diputado del PRD, Luis Espinosa Cházaro, reconoció la determinación mayoritaria de la SCJN. "La primera parte del Plan B ya se cayó y el resto caerá pronto", adelantó. ●